
Verbale Consiglio di  Istituto 15 maggio 2008  N.° 6 
 
 
 
In data odierna, alle ore 17.30, si riunisce il Consiglio di Istituto presso la Sala Docenti IPSIA, 
come da convocazione prot. N°3915 A/19 del 5/5/2008. 
Risultano i seguenti presenti: 
Dirigente Scolastico prof. Carcano Giuseppe 
Presidente CdI sig. Speroni Emanuela 
Baldassarre Anna Rita 
Castelli Giovanni 
Cavani Giancarlo 
Colombo Alberto 
Davolio Antonella 
Mantica Clelia Palazzi 
Monfrini Paola 
Papale Caterina 
 
Assente giustificato: Macheda Romualdo . 
Assenti: Baffari Giovanni, Cavarretta Antonietta, Italiano Francesco, Milani Lorenzo, Panzeri 
Andrea, Vacante Salvatore, Viola Matteo. 
Constatato il numero legale la seduta è aperta con il seguente O.d.G: 
 
                   1.  Approvazione verbale seduta precedente 
                   2.  Carta dei servizi 
                   3.  Patto educativo 
                   4.  Piano acquisti 
                   5.  Utilizzo attrezzatura 
                   6.  Comunicazioni Presidente e Dirigente Scolastico. 
 
                    
                   1.  Approvazione verbale seduta precedente 
 
Letto il verbale n°5 del 3-4-08, il D.S. chiede di precisare al punto 5 che sono pervenuti 
preventivi da due ditte e che il più conveniente è stato quello della ditta BF. 
Con la succitata precisazione il verbale viene approvato all’unanimità. Delibera  1/6 
 
Alle 17.45 entrano il sig. Raco Alessio e la prof. Cavarretta Antonietta. 
 
 
                   2.   Carta dei servizi  
 
 
 La prof. Cavarretta espone le modifiche ,effettuate  alla bozza della carta dei servizi, richieste   
dai componenti del C.I. 
Per quanto concerne all’orario di apertura al pubblico della segreteria, la signora Mantica 
propone di modificarlo per permettere un migliore accesso agli sportelli da parte del pubblico 
esterno tenendo presente che: 

- la segreteria svolge una funzione informativa alla quale potrebbero rivolgersi persone 
che hanno necessità di conoscere l’istituto 



- i genitori di studenti minorenni hanno indubbiamente maggiori necessità di accedervi 
per questioni burocratiche e non sempre possono avvalersi dei figli che hanno 
l’accesso allo sportello durante l’intervallo 

- l’accesso dovrebbe tener conto di coloro che frequentano corsi pomeridiani e serali 
- siano ammesse eccezioni per i quali si potrebbe intervenire con una disposizione di 

apertura o chiusura straordinaria 
 Il sig.Raco osserva che ciò rallenterebbe il lavoro all’interno degli uffici mentre La prof. 
Monfrini fa  presente che per normativa lo sportello deve restare aperto 5 ore al giorno per 
5 giorni a settimana. 

Pertanto viene  modificato l’orario di apertura della segreteria didattica secondo il seguente 
schema: 
 
ORARIO APERTURA SEGRETERIA DIDATTICA ORARIO SEGRETERIA EDA 
 
 MATTINO POMERIGGIO  MATTINO POMERIGGIO 
Lunedì 8,00 – 13,00 CHIUSO  CHIUSO 15,00 – 17,30 
Martedì 9,30 – 12,30 17,00 – 19,00  9,00 – 13,00 CHIUSO 
Mercoledì 8,00 – 13,00 CHIUSO  9,00 – 13,00 CHIUSO 
Giovedì 9,30 – 12,30 17,00 – 19,00  9,00 – 13,00 CHIUSO 
Venerdì 8,00 – 13,00 CHIUSO  CHIUSO 15,00 – 17,30 
Sabato 9,40 – 11,40 CHIUSO  9,00 – 13,00 CHIUSO 
 
 
Con le succitate modifiche la carta dei servizi viene approvata all’unanimità. Delibera 2/6 
 
 
              3.    Patto Educativo 
 
Poiché si preferisce una stesura più snella della bozza presentata, il documento sarà oggetto di  
dibattito nel prossimo consiglio. 
 
 
              4.    Piano Acquisti 
 
 
Tale punto viene rinviato al prossimo consiglio per ritardo preventivi. 
 
 
             5.   Utilizzo Attrezzature  
 
 
Il  DS comunica la richiesta, da parte della ditta KEYCO S.r.l. di Torino, di utilizzo delle 
attrezzature per svolgere un corso di formazione per adulti nel settore meccanico ( tornitore ) 
per la quale è stato chiesto un contributo di 70€ orari più materiale di consumo e contributo 
collaboratore scolastico. 
Il Consiglio approva  all’unanimità. Delibera 3/6 
                                                                                    
 
 
 
 



            6.   Comunicazioni Presidente e Dirigente Scolastico 
 
 
Il  DS propone per il 7-6-08 di terminare l’orario delle lezioni alle 11,30 . 
Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera 4/6 
 
 
Il DS informa che probabilmente il 29-5-08, per ordinanza  comunale,verrà chiesta la chiusura 
delle scuole. 
 
 
La prossima seduta del Consiglio viene fissata per il 18 giugno alle ore 17,30. 
La seduta è tolta alle ore 19,30. 
 
 
 
 
 
   Il Segretario                                                                                 Il Presidente 
Caterina Papale                                                                         Emanuela Speroni 
 
 
 
 
 
 


